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Hallo,
ich glaube nicht, dass es besonders förderlich wäre, EIN spezielles Ziel für die AG zu definieren. 
Ziele der AG sind doch definiert. Unser tolles Hobby allen Interessierten näher zu bringen, 
Pflanzen, Samen, Pollen zu tauschen, über Erfahrungen zu berichten, Wissen auszutauschen..... 
Dass es möglicherweise an der einen oder anderen Stelle nicht optimal läuft, liegt in der Natur 
der Sache. Wir sind ein Verein, keine nach Gewinn strebende Firma. Die meisten dürften es aus 
Spaß an der Freude machen. Die meisten sind noch voll im Arbeitsleben und betreiben die 
Kakteenzucht nebenbei. Ich bin jedenfalls dankbar, dass es die AG und das Forum gibt. Jeder 
Züchter und jeder Liebhaber hat die Freiheit, dass zu züchten und zu sammeln, was er/sie für 
sich als richtig erachtet, und das ist auch gut und richtig. Ich würde mir da auch keine 
Vorschriften machen lassen.
LG Siegfried
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